

NGO

Pisah Sambut Kapolres Lama dan Baru, Ketua DPRD Bukittinggi Sampaikan Ini

Linda Sari - BUKITINGGI.NGO.WEB.ID

Jul 17, 2022 - 11:24



vivo V20 - Linda Yusuf

Acara pisah sambut Kapolres Bukittinggi Digelar di Pendopo Rumah Dinas Walikota Bukittinggi

BUKITTINGGI --Acara pisah sambut Kapolres Bukittinggi yang lama dan baru digelar di Pendopo Rumah Dinas Walikota Bukittinggi pada Sabtu (16/07) malam.

Hadir dalam acara tersebut, Walikota Bukittinggi Erman Safar, Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi, Kapolres AKBP Dody Prawiranegara, AKBP Wahyuni Sri Lestari, Ketua Pengadilan, Ketua Pengadilan Agama, Wakil ketua DPRD, Sekda, seluruh jajaran pimpinan OPD, jajaran Polres Kota Bukittinggi, sejumlah awak media.

Dalam statementnya Ketua DPRD kota Bukittinggi Beny Yusrial menyampaikan, kami atas nama lembaga DPRD kota Bukittinggi dan juga mewakili seluruh masyarakat kota Bukittinggi mengucapkan terima kasih kepada bapak Dody Prawiranegara dan juga penghargaan dalam apresiasi yang tingginya pada bapak yang telah menjalankan tugasnya dan memberikan identifikasi dalam menjalankan tugas beliau selama menjadi Kapolres di kota Bukittinggi

"Selama ini Bapak Dody sangat memberikan kontribusi yang besar bagi daerah kita ini terutama dalam mensukseskan program Pemerintahan di kota Bukittinggi.

Ditambahkan Beny, dan pada malam ini kami merasa bersedih berpisah dengan bapak Dody karena beliau selama 1 tahun 10 bulan 7 hari, mungkin banyak yang tidak bisa kita lupakan selama menjalankan tugas dan fungsi kita masing-masing di kota ini.

"Tentunya terlepas dari itu kami atas nama lembaga DPRD juga mengucapkan selamat jalan selamat berpisah kepada bapak Dody, semoga sukses di tempat yang baru, sehingga dapat menjalankan tugasnya sebaik-baiknya di tempat yang baru diPolda Sumatera Barat nantinya," harap Ketua DPRD Beny Yusrial.

Ia menambahkan, kami juga secara pribadi dan juga mewakili teman-teman kalau ada mungkin tutur kata bersikap kami yang kurang berkenan baik itu yang tidak sengaja maupun sengaja kami mohon maaf, dan kepada ibu Wahyuni Sri Lestari kami ucapkan selamat datang.

"Buat ibu Wahyuni, semoga bisa beradaptasi di kota ini bersama masyarakat di kota Bukittinggi pada khususnya dan semoga kita bisa bersama bersinergi untuk membangun kota Bukittinggi," pungkasnya.(Linda)